

groupe JCR. Cette lettre nous transmet l'appel de lancement de la JCR strasbourgeoise.

Les camarades de Caen ont été enchantés de leurs vacances à Cannes et remercient les camarades de Cannes de leur accueil. Nous espérons tous vous revoir bientôt. Nos meilleurs vœux pour le bon fonctionnement de votre organisation.
(C. - Caen)

En réponse à une invitation de la Jeune Garde Socialiste de Belgique, la JCR - Sud Est participera le 15 octobre prochain à la manifestation internationale de Liège contre la guerre du Vietnam et contre la guerre impérialiste.

Merci beaucoup pour les affiches. Nous avons eu un second collage dimanche dernier, particulièrement sur les lycées où nous avons des camarades (dont le mien). Elles font beaucoup d'effet, particulièrement sur mon bahut où elles ont été très bien collées, à une certaine hauteur qui ne permet pas de les déchirer.

M'en tenant à la vocation de La Méthode qui devient maintenant un canard à vocation nationale (LM dixit!) j'ai pensé que je pourrais faire un dépôt de La Méthode chez moi. Une cinquantaine d'exemplaires chaque fois que le canard paraît. La diffusion de LM dans les lycées préparera notre propagande.

En étendant cette solution, LM atteindrait rapidement sa vocation nationale et de la sorte vous pourriez apporter quelques modifications techniques : couvertures, plus de pages, etc... - même un roman photo comme dans l'"Huma" !).

J'espère que vous serez d'accord avec cette solution. LM est vendue par abonnements, mais il arrive souvent que les camarades hésitent à déboursier 5fr pour un abonnement alors qu'au numéro ils n'hésitent pas à déboursier.

A bientôt ! Fraternellement.

(Nous acceptons désormais de faire des dépôts, avec commande ferme au comptant).

Le 10 mai, le comité de paix de la fac de lettres, que nous avons créé avec quelques gars du NCAA, a organisé un "teach-in" avec des camarades américains et vietnamiens et la présence de "personnalités démocratiques", gros succès, près de 400 personnes ; ce qui n'avait jamais été vu depuis des années à Toulouse pour une réunion sur la paix. Succès tel que les stals se sont décidés à venir travailler au comité ! Politiquement cette réunion a marqué la naissance officielle de la JCR.

Avec nos salutations communistes.

(Jeunesse Communiste Révolutionnaire, groupe Spartakus, Toulouse).

TARIF DES ABONNEMENTS : 5fr pour 12 numéros (3 mois) (8fr pli fermé et étranger) - par mandat carte ou lettre, chèque postal ou bancaire - à notre ccp "fédération-jeunesse" 3661-13 centre de Marseille.

Comité de rédaction : Bart Avèles, Odile Sabathé, Jean-Jacques Samary, Gérard Thomas, Clovisse Versa - Gérant de publication : Jean-Jacques Samary - Imprimerie spéciale de l'éditeur "Fédération-Jeunesse boîte postale 43 (06) Cannes" - Supplément à l'Avant-Garde-Jeunesse boîte-postale 39-16 (75) Paris - J.C.R. .

Nous rappelons à nos abonnés que leur numéro de fin d'abonnement est porté sur chaque enveloppe après leur nom. Nos moyens ne nous permettent ni d'envoyer des rappels d'abonnement, ni de servir les retardataires. A chacun de nous aider en vérifiant !

Pour le soutien de LM : commandez-nous contre 4fr "LEUR MORALE ET LA NOTRE" (Trotsky) et contre 1fr L'ADRESSE A LA LIGUE DES COMMUNISTES D'ALLEMAGNE (Marx & Engels) à notre CCP fédération-jeunesse 3661-13.

LMn°81 (édition spéciale Marseillaise) : résolution 7eAG sur le Vietnam, pourquoi la JCR ?, la réforme du bac, les beatniks, POUR UN ART REVOLUTIONNAIRE INDEPENDANT manifeste d'André Breton et Trotsky.

LMn°81 : la révolution française de 1789 (I), LES TACHES DE L'EDUCATION COMMUNISTE de Trotsky, etc.

LMn°73 : REPOSE A LA PROPOSITION DE POURPARLERS DES "INDEPENDANTS" ALLEMANDS de Lénine.

LMn°68-69-70 : (7eAG) les perspectives de l'opposition révolutionnaire d'avant-garde en France.

LMn°61 : la révolution hongroise.

LMn°49 : exposé d'économie marxiste, marchandises, valeurs, définitions.

(le numéro simple 50c ; le numéro triple 1fr50 - à notre CCP fédération-jeunesse 3661-13 à Marseille).